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Financement participatif - crowdfunding _ Préventes

 

Neuf titres, douze musiciens et musiciennes, enregistrement au Studio Tram28 que l'on ne présente plus.

L'AMBITUS allie avec maestria des textes forts et des compositions totalement interconnectées électro, pop
resonance, rock fusion, jazzy Interlude et piano voix mélancolie, ou encore electronic immersion.
On peut y écouter, entre autres, un hommage à Maryse Burgot, grand reporter, avec Sans lendemain,
Antonin Artaud avec Dépanneur au purgatoire ou Boris Vian avec le titre De l'autre côté.

 

La première phase de la participation à la cagnotte, nous a permis d'enregistrer l'album L'AMBITUS. Les
participants à la cagnotte recevront l'album numérique en avant-première ainsi que le premier EP du
Zèbre slam “Souvenirs au futur”.
 

La seconde phase consiste à donner vie à cet album du Zèbre slam, en numérique et en digital. CD et/ou clé
USB. 33 tours suivant la somme récoltée. Éditer des CD de l'album dont  vous serez les premier.es
destinataires en remerciement de votre participation, avec vos noms sur le livret + l'album numérique
et le disque de Souvenirs au futur.
 

La troisième phase : un clip plus proche d'un court-métrage, que d'une captation en studio ou sur scène. Un
film qui raconte une histoire. Une femme reporter de guerre ? Une cafétéria dans un hôpital psychiatrique ?
Un homme, accoudé au comptoir ? Une histoire de regards ? D'amitié ? D'amour ? Il y a matière dans ce
disque. Le réalisateur aura le choix :) Pour les participants à la cagnotte,  tournage auquel vous serez
convié.es avec un très grand plaisir plus les bonus de la phase 1 et 2.

 

Chaque contribution financière, petite ou grande, permettra de couvrir les coûts de production et de
donner vie à ce projet musical.

 

Le teaser est une captation partielle du titre "Jazz au fond du bar- Underground jazz bar". Vous pouvez
retrouver une fiche par musicien.ne et le lien sur la cagnotte ici :

https://www.onparticipe.fr/c/lezebreslam-lambitus

"L'ambitus est un voyage musical et poétique, qui va de l'électro au piano voix, qui explore les
profondeurs de l'âme humaine. Chaque morceau reflète une partie de nos vies, une émotion, une
pensée. Merci de partager ce voyage avec nous . Le zèbre slam
 

**************

ZEBRE SLAM presents its latest album "L'AMBITUS"

All participation is important and has its value, regardless of your financial possibilities. In the event that there
is money left over, and all our expenses are paid, we will use the rest for...

> Edit CDs of the album, which you will be the first to receive as a thank you for your participation, with
your names on the booklet.

> Finance a short film based on one of the tracks from L'AMBITUS, to  the filming of which you will be
invited with great pleasure.

This second record, "L'ambitus," much more personal, skillfully combines strong lyrics and completely
interconnected compositions of electro, pop resonance, rock fusion, jazzy interlude, and melancholic piano
voice. Among other tracks, you can hear a tribute to prominent war reporter, with "Without Tomorrow ;
Antonin Artaud with "Convenience Store in Purgatory" or Boris Vian with the song "On the other side"

"The ambitus is a musical and poetic journey that explores the depths of the human soul. Each piece
reflects a part of my life, an emotion, a thought. Thank you for sharing this journey with me." - Le
zèbre slam

Thank you INFINITELY for your donations

https://www.onparticipe.fr/c/lezebreslam-lambitus

 

 

Le zèbre slam est un artiste français connu pour sa pratique du spoken word, un style de performance
poétique mise en musique. Il se distingue par son approche créative et engagée pour transmettre des
messages percutants. Son style unique et le talent de son auteur, Stéphan G. Fabre pour l'écriture, ses
performances sur scène, sont musicalement et visuellement captivantes.

Son premier album "Souvenirs au futur", sorti en 2018, est principalement acoustique. Il y dénonce une
société repliée sur elle-même, étrangère aux malheurs du monde

L'AMBITUS, beaucoup plus personnel, allie avec maestria des textes forts et des compositions totalement
interconnectées électro, pop resonance, rock fusion, jazzy Interlude et piano voix mélancolie, ou encore
electronic immersion
 

**************

Le Zèbre Slam is a French artist known for his practice of spoken word, a style of poetic performance set to
music. His unique style and the talent of his author, Stéphan G. Fabre, for writing and his stage performances
are musically and visually captivating.

His first album "Souvenirs au futur", released in 2018, is mainly acoustic.

This second record, "L'ambitus," much more personal, skillfully combines strong lyrics and completely
interconnected compositions of electro, pop resonance, rock fusion, jazzy interlude, and melancholic piano
voice. Among other tracks, you can hear a tribute to prominent war reporter, with "Without Tomorrow ;
Antonin Artaud with "Convenience Store in Purgatory" or Boris Vian with the song "On the other side"

"The ambitus is a musical and poetic journey that explores the depths of the human soul. Each piece
reflects a part of my life, an emotion, a thought. Thank you for sharing this journey with me." - Le
zèbre slam

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/lezebreslam-lambitus

Cette cagnotte vous est proposée par :

Stéphan Fabre

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/lezebreslam-lambitus
https://soundcloud.com/lezebreslam
https://www.youtube.com/@lezebreslam
https://www.onparticipe.fr/c/lezebreslam-lambitus
https://www.youtube.com/@lezebreslam
https://lezebreslam.bandcamp.com/album/souvenirs-au-futur
https://www.youtube.com/@lezebreslam
https://lezebreslam.bandcamp.com/album/souvenirs-au-futur
https://www.onparticipe.fr/c/lezebreslam-lambitus
https://www.onparticipe.fr

